



お お とり
大 鴻

令和4年 12月20日
文責：校長 御手洗 宏昭

「感動」をもたらす「本気の挑戦」2年生 修学旅行

12月1日(木)～3日(土)の2泊3日で、2年生が広島、北九州方面へ修学旅行に行ってきました。1日目の広島県の原爆ドームや広島平和記念資料館では、戦争の悲惨さと平和の大切さについて、2日目の日本三景のひとつである宮島では、世界文化遺産にも登録されている厳島神社の建築物等から数多くの歴史や文化について一人ひとりが深く学び、考える機会になりました。また自主研修の中で、観光で訪れた一般の方々に「来ちよくれ大分！魅力発信プロジェクト」で作成したパンフレットを説明しながら配布しました。最終日の北九州グローバルゲートウェイ(KGG)では、日本にいなながら海外の雰囲気の中で英語を体験することを通して、英語が分かる、伝わるという楽しさを体感できました。

「感動」をもたらす「本気の挑戦」で臨んだ修学旅行が一生の思い出となり、今後の学校生活を、これまで以上に充実させて欲しいと願っています。修学旅行が無事実施できたことに対し、ご協力頂いた保護者の皆さんや旅行業者の方々に感謝いたします。



原爆ドーム



「原爆の子の像」前で平和集会



宮島 厳島神社



来ちよくれ大分！
魅力発信プロジェクト



北九州グローバルゲートウェイ



今を生きる、そしてこれからの生きる自分たち

想いを語りあったオンライン会議

《鹿児島市立鴨池中学校と交流》

本校では、私服で登校する日「CasualDay」鹿児島市立鴨池中学校では「TPOの日」として同様の取組を行っています。両校の生徒会が中心となり、それぞれの取組について紹介の後、意見を交流しあい、多様性について、制服の意義等について考える機会となりました。



香椎第2中

《福岡市立香椎第二中学校と討議》

本校の3年生と福岡市立香椎第二中学校3年生が、「2030年の自分たちへのメッセージ」をテーマに、10年後の自分たちに必要な力についてオンラインによる討議を行いました。10年後の社会や、その時代にどう向き合っていくか、両校3年生同士が熱い想いを語りあいました。

第66回日本学生科学賞 最優秀賞

水の硬度は水彩絵の具の発色にどのような違いをもたらすか

～ハード・エッジの技法に注目して～

3年 平井 梨咲さんが第66回日本学生科学賞に応募した作品「水の硬度は水彩絵の具の発色にどのような違いをもたらすか ～ハード・エッジの技法に注目して～」が大分県審査委員会 最優秀賞を受賞しました。昨年度も同賞を受賞し、読売新聞社から取材を受け掲載されました。



◇◇◇ 1月の行事予定 ◇◇◇

- 1/1 (日) 元旦 年始休業 ～1/3 (火)
- 1/4 (水) 振替休日 (1/7分)
- 1/7 (土) 附中入試
- 1/8 (日) 合格発表
- 1/9 (月) 成人の日
冬季休業終了
- 1/10 (火) 授業開始日
学年集会
全学年実力考査
- 1/12 (木) 専門委員会 (放課後)
- 1/13 (金) 15分延長帰学活 (R Day)
- 1/14 (土) 高専推薦入試
- 1/17 (火) 私立特奨推薦入試
- 1/18 (水) 10分延長帰学活 (いじめアンケート)
- 1/19 (木) 2年体験学習発表会
- 1/20 (金) 1年体験学習発表会・漢字検定
- 1/21 (土) 附中入試 (追試)・合格発表
- 1/24 (火) 全校朝会
- 1/25 (水) 授業研 (英語科：白根教諭)
- 1/27 (金) Casual Day & R Day
3年オンライン英会話
文章検定
- 1/31 (火) 専門委員会 (放課後)



令和4年(2022年)も残すところ僅かとなりました。来年も、附属中学校の魅力がより一層伝わるよう学校通信「大鴻(おおとり)」を作成していきたいと思ひます。皆さん健康に気をつけてよいお年をお迎えください。印